

Bulletin de nouvelles

Mai 2023

En bref

- Des bénévoles prennent la parole
- Ressources utiles
- Intentions de prières



❖ Des bénévoles du SASMAD prennent la parole

Des participant(e)s à la journée de ressourcement du 22 avril ont exprimé ce que leur a apporté la journée et ce qu'ils en retiennent. Voici quelques-uns de leurs commentaires :

Ce que j'ai apprécié de la journée de ressourcement :

« J'ai vraiment apprécié toute la journée, tout l'organisation du programme de la journée et de voir que vous aviez fait appel à plusieurs personnes pour un bon déroulement.

Le partage du père Edouard et de Kathya est venu enrichir notre formation ainsi que le témoignage de soeur Madeleine.

Les partages en groupes également sont venus nous assurer dans notre manière de faire en plus de tisser des liens entre les membres de Sasmad. »

« J'ai vraiment apprécié l'intervention de Soeur Madeleine, son partage m'a nourrie. Il était très éclairant.

J'ai beaucoup apprécié Kathya Molino. Son partage dans sa belle simplicité m'a touché profondément. Ses exemples étaient remplis d'affection, d'empathie, d'amour à la manière de Jésus.

J'ai aussi apprécié le non-verbale de Christiane lorsque Sr. Madeleine donnait son témoignage. Son non verbale a été pour moi un enseignement, un modèle, un exemple pratique d'écoute. »

« J'ai bien apprécié la journée de ressourcement d'hier : l'enseignement du père Édouard, le partage dans les groupes, Merci »

Ce que j'ai retenu de la journée de ressourcement:

« L'importance de bien se préparer avant d'aller à une rencontre par un temps de prière...

De ne pas avoir peur du silence, qui parle plus de ce qu'on peut imaginer L'importance d'avoir un accompagnateur »

« Demander la grâce d'avoir un cœur qui écoute et de pouvoir « relaxer dans l'Esprit Saint. »

« Je ne suis pas le Sauveur. Seul Dieu passe au travers moi pour accomplir sa volonté dans la vie des bénéficiaires. Il est important de prier avant, pendant et à la fin de chacune de mes rencontres avec les bénéficiaires. »

« Je retiens combien l'écoute est le laisser-passer de L'Esprit Saint de faire son œuvre dans la relation interpersonnelle lors de nos rencontres auprès des personnes visitée. »

« Qu'il s'agit avant tout d'un service d'écoute et non pas de résolution de 'problèmes'. »

« Combien il est important de pratiquer l'écoute dans notre quotidien. »

Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessous. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

SASMAD
OTTAWA-CORNWALL
591, rue Cumberland,
Ottawa ON K1N 7K3
sasmad.ottawa@gmail.com

343-558-0303

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/>

❖ Ressources utiles

- **À l'occasion de l'anniversaire de Sœur Madeleine, fondatrice de SASMAD, deux vidéos ont été produites** : Entretien avec Sœur Madeleine – 30 ans de la SASMAD et Entrevue avec Mgr Lépine – Fête de sœur Madeleine, fondatrice du SASMAD. Vous pouvez visionner ces deux vidéos sur notre blog ici : [Parole d'héritage](#)
- **Accès aux soins palliatifs au Canada 2023** – Rapport de L'Institut canadien d'information sur la santé (ICIS)
<https://www.cihi.ca/sites/default/files/document/access-to-palliative-care-in-canada-2023-report-fr.pdf>

❖ Intentions de prières

Vous pouvez maintenant demander à notre groupe d'intention de prières de prier pour votre bénéficiaire, pour un de vos proche ou pour une intention particulière sur notre site Web : <https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/intentions-de-prieres>

Donne-nous Seigneur un cœur qui écoute...

« Nous avons tous des oreilles, mais bien souvent, même celui qui a une ouïe parfaite n'arrive pas à écouter l'autre. Il existe en fait une surdité intérieure, pire que la surdité physique. L'écoute, en effet, ne concerne pas seulement le sens de l'ouïe, mais l'ensemble de la personne. Le véritable siège de l'écoute est le cœur », a expliqué le pape François dans un message du lundi 24 janvier 2022 à l'occasion de l'annonce du thème de la 56ème journée mondiale des communications sociales.

Saint Augustin le précise bien : il faut écouter avec le cœur, recevoir les paroles non pas extérieurement dans nos oreilles, mais spirituellement dans nos cœurs : « N'ayez pas le cœur dans les oreilles, mais les oreilles dans le cœur. » Et saint François d'Assise invite à « incliner l'oreille du cœur ».

<https://fr.aleteia.org/2023/02/18/une-priere-pour-apprendre-a-ecouter-avec-le-coeur/>

« Ouvre grand tout mon être,
Pour aimer sans mesure,
Avec le cœur de ton Fils. »

Ô Vierge de l'écoute : <https://youtu.be/2I8c2WdT-Jw>